

Hier geht die Post ab

Postfiliale in Mamming feiert Jubiläum – 25 Jahre erfolgreiche Partnerschaft



Vertriebsmanager Christian Hager und Bürgermeisterin Irmgard Eberl gratulieren Ingrid Eberl zum 25-jährigen Jubiläum; hier mit den langjährigen Mitarbeiterinnen Ingrid Preuß und Helga Becker.

Mamming. (ez) Seit 25 Jahren ist nah&gut – Schreibwaren Eberl in Mamming Partnerfiliale der Deutschen Post. Aus diesem Grund war Vertriebsmanager Christian Hager vor Ort, um zum Jubiläum zu besten Glückwünsche auszusprechen und auch die Wertschätzung vonseiten der Deutschen Post, zu der bewährten und herausragenden Zusammenarbeit.

Mit der Einrichtung von 500 Filialen in Einzelhandelsgeschäften beschritt die Deutsche Post im Jahr 1993 neue Wege. Und das Konzept ging auf: Einzelhandelspartner, Deutsche Post und die Kunden profitieren seither gleichermaßen von der Neuausrichtung im Filialbereich, erläutert Christian Hager.

Ingrid Eberl durfte nun mit ihrem Team die 25-jährige Post-Partnerschaft feiern. Der Filialbetrieb sei dabei nicht nur ein zweites Standbein, sondern auch eine gesellschaftliche Aufgabe für die Gemeinde, führt er weiter aus. „Für Mamming ist die Partnerfiliale eine Erfolgsgeschichte. Seit November 1995 ist die Postfiliale in das Lebensmittelgeschäft integriert und vor allem etabliert und anerkannt“. Von hier aus erobern Briefe und Pakete die ganze Welt. Eine kompetente Beratung in angenehmer Atmosphäre werde von den Kunden durch eine starke Nachfrage honoriert. Zum Angebot gehören dem Verkauf von Briefmarken, DHL-Paketmarken, Plusbrief, Pluspäck-

chen und Postverpackungen auch die Annahme von Briefen, Paketen, Dialogpost sowie Express- und Einschreibesendungen oder auch die Aufladung von Handys oder die Identifikation für Banken und Versicherungen. Sendungen, welche die Brief- oder Paketzusteller in Mamming nicht ausliefern konnten und daher benachrichtigt haben, können ebenfalls in der Filiale abgeholt werden.

Ingrid Eberl danke den Mitarbeitern der Deutschen Post, die sie mit ihrem Team nun seit 25 Jahren schon begleiten und auch helfend zur Seite stehen. Ein starkes Team hat sie auch in den eigenen Reihen und das seit vielen Jahren. In diesem Rahmen durfte sie auch Ingrid Preuß zum 20-jährigen und Helga Becker zum zehnjährigen Jubiläum gratulieren. Sie leisten hervorragende Arbeit am Kunden und sind eine feste Größe.

„Hier geht seit 25 Jahren die Post ab“, und das im wahrsten Sinne des Wortes, bringt es Bürgermeisterin Irmgard Eberl auf den Punkt. Sie gratulierte zur Entscheidung, der Deutschen Post in Mamming eine Bleibe zu geben. Es sei wichtiger Bestandteil der Nahversorgung für die Gemeinde. Stark frequentiert sei die Postfiliale und die Kunden profitieren vom Fachwissen der Mitarbeiter ebenso wie von den langen Geschäftsöffnungszeiten.

Christian Hager überreichte schließlich vonseiten der Deutschen Post für 25 Jahre zuverlässige Partnerschaft Urkunde, Blumen und Jubiläumsbriefmarken und freut sich auf weiterhin beste Zusammenarbeit aller Beteiligten.